

Förderverein besichtigt Stadtbücherei in Hamm

Begeistert von der Qualität

Lünen. Der Ausflug des Fördervereins der Stadtbücherei führte diesmal nach Hamm. Dort besichtigten die Mitglieder die Stadtbücherei. Deren Leiter Jens Boyer führte die Teilnehmer knapp zwei Stunden durch die modernen Etagen der 2010 erbauten Zentralbibliothek. Die Bücherei befindet sich in einem Komplex mit der Volkshochschule und der SRH Hochschule für Logistik und Wirtschaft. Politischer Mut und Weitblick sowie ein enger Schulterschluss von Förderkreis und Bücherei haben hier eine Er-

folgsgeschichte geschrieben. Die Teilnehmer zeigten sich von der Aufenthaltsqualität begeistert.

Beim Mittagessen kam es zum Dialog mit Mitgliedern des Förderkreises der Stadtbücherei Hamm. Auch hier bekamen die Teilnehmer interessante Einblicke in deren Arbeit. Am Nachmittag wurde dann noch das Gustav-Lübcke-Museum besichtigt. Besonderes Interesse fanden die Ausstellung „Hier und Jetzt – Aktuelle Kunst in Hamm und Westfalen“ und die Ausstellung Stadtgeschichte Hamm.



Jens Boyer (l.), Leiter der Bücherei Hamm, erläutert den Besuchern aus Lünen den Bereich Aktuelles im Eingang der Zentralbücherei.

FOTO FÖRDERVEREIN STADTBÜCHEREI